

Competencia: Asume la experiencia del encuentro personal y comunitario con Dios en su proyecto de vida en coherencia con su creencia religiosa.

LOS MILAGROS SON SEÑALES DE QUE HA LLEGADO EL REINO DE LOS CIELOS

Propósito: Reconocer que el milagro es un hecho producido por una intervención especial de Dios, que escapa al orden de las causas naturales por Él establecidas y destinado a un fin espiritual.

Curación de Rosa Angélica Castro:

En 1920, varios periódicos y habitantes de Lima, hicieron eco de la repentina curación de Rosa Angélica Castro, una pobre tullida de modesta familia, que había pasado por dos operaciones y que por causas desconocidas por los médicos, había quedado inmovilizada en ambas piernas.

Llegó octubre y con él la procesión del Señor de los Milagros. En el segundo día de andas, Rosa Angélica y su madre ingresaron al Templo de la Encarnación y al ver la imagen, suplicaron la salud que la joven tullida tanto deseaba. Apenas la multitud había abandonado el templo, la enferma sintió una conmoción que la hizo dejar la silla, se levantó y caminó presa de un gozo indescriptible, superando sus males y agradeciendo al Cristo Moreno por su misericordia

- 1.¿Cuál fue la noticia que se propagó en 1920 en periódicos y habitantes de Lima?
- 2. ¿Qué había ocurrido con ella?
- 3.¿Qué pasó cuando ingresó al templo y vio la imagen del Señor de los milagros?
- 4.¿Qué ocurrió cuando la multitud abandonó el templo?

La vida de Jesucristo

- ☐ La vida de Jesucristo la resume el Apóstol San Pedro diciendo: «Pasó haciendo el bien» (Hch. 10, 38)
- Liste bien no se limitó a la predicación de una doctrina sublime y llena de luz, ni a la salvación de las almas, sino que hizo abundantes milagros curando enfermos, resucitando muertos, multiplicando panes, procurando pesca abundante, convirtiendo el agua en vino, etc.

¿Qué son los milagros?

El milagro es un hecho producido por una intervención especial de Dios, que escapa al orden de las causas naturales por Él establecidas y destinado a un fin espiritual

Los milagros de Jesús son, ante todo, signos, señales, tanto de Quién es El, como de cuál es la misión que ha recibido de Dios.

Son las señales de que ha llegado el Reino de los Cielos y de que Dios está cor
el que los hace.
Son también señales de la transformación interior que se va a obrar en los
espíritus; de la conversión y del cambio de mente.
A la vez, son señales del amor misericordioso de Dios por los hombres

Video de la curación del ciego https://www.youtube.com/watch?v=Wb-pVUTIFZo

San Juan, en el capítulo 9,1 – 41 narra la curación de un ciego de nacimiento. Como todos los actos de Cristo, en éste se encierra un simbolismo, además de que haga el bien a alguien que sufre. Devolver la vista a un ciego, además de un acto de amor, en este caso es también símbolo de que Jesús es la luz, que vence a las tinieblas.

Preguntas:

- 1. Si Bartimeo no grita, ¿hubiera sido sano?
- 2. Si él no llama la atención, ¿hubiera pasado algo en su vida?
- 3. ¿Jesús no sabía la necesidad de Bartimeo? Si o no. porque le pregunta ¿qué quieres que te haga?
- 4. Habían seguramente más de 3 ciegos solo uno grita clamando misericordia, ¿por qué los otros no hicieron los mismo?

Hay gente que viene buscando a Dios solo por una necesidad y tan pronto reciben lo que buscan entonces se alejan de el, este hombre busco a Jesús por su ceguera pero más que su ceguera el deseaba ver a Jesús y lo demostró dejándolo todo y siguiéndolo

Algunos milagros del Cristo de Pachacamilla

El Cristo Moreno ha concedido muchos milagros entre sus fieles y compartimos algunos de ellos. Ocurrieron en diversas épocas y de ello dan testimonio múltiples devotos.



Testimonio de Rosa Oquendo

Otro relato indica que Rosa Oquendo llevaba un año y dos meses padeciendo de parálisis de los miembros inferiores y pese a haber consultado a varios médicos, todo había sido inútil. El día que salió la procesión, fue conducida a la plazuela de Mercedarias y al pasar la imagen delante del lugar donde se encontraba, ella se levantó del sillón donde estaba reclinada y siguió las andas sin sentir molestia alguna, causando sorpresa entre quienes la conocían.

En 1935 la Sra. Elvira R. De Dávila

Curada de un tumor canceroso en el útero. Tanto el médico que la atendió como los que la examinaron en el Hospital Arzobispo Loayza, entre ellos el Dr. Constantino Carvallo, juzgaron que el mal no tenía remedio. La enferma sacando fuerzas de flaqueza, pidió que le permitiesen abandonar el Hospital y acudió a la novena del Señor en su templo. El divino crucificado escuchó y sin operación el tumor desapareció y se sintió sana.



